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一般社団法人宮崎県設備設計事務所協会

　 会長　　岩満　国弘

て全国都道府県の連合会としてスタ－トすることになり、「一般社団法人　日本設備設

計事務所協会連合会」に移行の予定です。当協会会員は各県の構成員として多聞なる情

報を得て業界発展に寄与できるもの期待しているところです。

２０１６年度日向灘

うところであります。そのような中、宮崎県においては、平成２８年度より建築士法改

後継者不足に大きな問題が有り苦慮しておるところです。

　平成２９年度定時総会にあたり謹んでご挨拶申し上げます。

　また、平成２９年４月から「建築物のエネルギ－消費性能の向上に関する法律」が施

　今後とも、当協会の発展を築き上げるとともに、さらなる社会的地位の向上を目指し、

平素は、当協会の運営、事業、活動にご理解とご支援を賜り心より感謝申し上げます。

早いもので、熊本大地震から一年が過ぎましたが、復興も思うようにいかず道半ばと思

正に多大なる理解を賜り業界の経営環境も前進してまいりました。しかし、技術者及び

行され、今後、益々建築設備等に携わる技術者として、性能評価等関与できる重要な立

場での、業界のリ－ダ－を務めることに成ると思います。

会員の皆様の御意見等を拝聴し、協会と会員の全ての発展を期待したいと思っておりま

すのでご支援ご協力を心からお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。

　全国的な問題でもありますが、そのような事態の解決に一歩でも近づく期待をもって、

当協会の上部団体である「一般社団法人　日本設備設計事務所協会」は、5月の総会を経　

御挨拶
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★平成28年度（一社）宮崎県設備設計事務所協会定時総会開催

２０１６年　５月２４日　場所：ニュウェルシテイ宮崎

　　記：中原

　総会終了後は賛助会員や来賓を招いて意見交換が催された。岩満会長が挨拶したのち、

ただき、会は盛大に執り行われた。

　総会では平成２７年度事業及び決算、平成２８年度事業計画及び収支予算を承認した

他、任期満了に伴う役員改選で岩満会長をはじめとする新理事・監事の選任を了承した。

賛助会の徳丸幸市会長が「縁の下の力持ちとして協会を支えていく」と力強い言葉をい

活動報告
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★ホームペ－ジの更新 Ｎｏ4

情報発信力を強化する為、ホ－ムペ－ジの更新を行った。 記：中原

★宮崎・鹿児島県設備設計事務所協会懇親ゴルフコンペ開催

６月１８日　場所：ＵＭＫカントリ－クラブ

鹿児島県設備設計事務所７社、宮崎県設計事務所７社、(株）共立電照２名、

（株）共立電機製作所1名、２４名参加

有意義なコンペになった。今度は鹿児島で懇親ゴルフができたらと思います。

記：中原

★平成２８年度　第１回幹事会開催

２０１６年　６月２９日　場所：山賊

議題内容

1、平成２８年度(一社)宮崎県設備設計事務所協会の方向性

・（一社）日本設備設計事務所協会連合会への移行

・定款の改正と内容確認（理事会及び総会の承認事項）

・協会委員会の改革（組織化への方向性）

2、平成２８年度（一社）宮崎県設備設計事務所協会　ボランテイアの計画

3、その他

・選挙管理規定の作成(定款細則の立ち上げ）

本年度、最初の幹事会を執り行った。

２０１６年　６月１日

鹿児島県設備設計事務所との親睦と熊本地震チャリテイ－大会として、
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★第１７回（一社）宮崎県設備設計事務所協会ボランテイア活動

２０１６年　９月３日　場所：向陽の里

★平成28年度（一社）日本設備設計事務所協会九州ブロック大会（熊本） 参加

助会員２社の参加があった。大会テ－マは分離発注の促進・設備設計事務所登録

・建築士法改正・連合会への移行・業務報酬の問題・次世代を担う若手技術者不

　開催県田中会長の挨拶があり、又来賓挨拶として、（一社）日本設備設計事務所協会、

佐藤副会長より設備設計事務所の社会的評価を得、又、防災・天災に備え社会の認知

度を高め職能団体として社会の期待に応える連合会組織にしたいとの挨拶があった。

　その後の講演会は熊本県　商工観光経済交流局くまもとブランド推進課　柳田

清子様により「くまモン」のブランド戦略とＮＥＸＴ　ＳＴＡＧＥというテ－マ

の講演があった。

　次の日は親睦レクレ－ション会と親睦ゴルフ大会に分かれた。ゴルフは熊本空

港カントリ－クラブにて、レクレ－ションは人吉国宝青井阿蘇神社、球磨川下り

繊月酒造酒蔵を見学した。

記：中原

台風１２号接近の為、取り止め。

本年度は熊本での開催である九州ブロック大会へ、本県からは 正会員８社、賛

足の問題等、設備設計事務所協会の将来を考える大会であった。

テ－マに沿って各県会長より意見交換がなされた。

２０１６年　１１月１１日　会場：メルバルク熊本
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★宮崎県土整備部営繕課との研修会　開催 

を図りよりよい公共建築物にしていきたいと挨拶があった。

　各種質疑にも対応して頂き、有意義な意見交換会となった。

記：中原

２０１６年　１１月１７日　会場：ニュ－ウェルシテイ－会議室

海トラフに備え、ＢＣＰ対策事業にも力を入れている。研修会を通して意志疎通

宮崎県との意見交換会が開催された。県土整備部　横山課長補佐より本年度は南
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★（一社）宮崎設備設計事務所協会　忘年会・懇親ゴルフ　開催

　　　　　　　懇親ゴルフ　宮崎レイクサイドＧ．Ｃ

岩満会長より、本年度は宮崎県の入札参加資格認定に於いて、今年４月認定分か

ら建築設備士の有無が反映されたことに関して「協会の努力が報われた」と歓迎、

我々はその期待に応えるような職能団体として切磋琢磨、努力する必要がある。

また、市町村レベルまで同様の動きを波及させるため協会及び建築設備士の周知

に向けた活動を展開していくと挨拶した。 

会は盛大に執り行われた。 記：中原

　平成28年度　忘年会及び懇親ゴルフが開催された。

２０１６年　１１月２５日　場所　忘年会　ニュ－ウェルシテ－宮崎　
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★第２回幹事会（新年懇親会兼）

議題内容

1、平成２８年度(一社)宮崎県設備設計事務所協会の方向性

・（一社）日本設備設計事務所協会連合会への移行の経過報告

・定款の改正と内容確認（理事会及び総会の承認事項）

2、平成２９年度（一社）宮崎県設備設計事務所協会　ボランテイアの計画

3、その他

・選挙管理規定の作成(定款細則の立ち上）

・米良顧問　また　、たけい峻輔衆議院議員秘書堀之内氏も出席され、有意義な初顔合わ

せとなった。

記：中原

２０１７年　１月２７日
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★【三菱電機　暮らしと設備の総合展】に参加

・協会より7社参加、新商品等の説明があった。

（写真は昼食時の様子）

２０１７年　３月１日
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★広報委員反省会　開催

場所：立ばな　ほっこり

時間：１９：００～２１：００

議題内容

1、広報委員会昨年度の反省

・会報の発行

・広報宣伝に関する事項

・その他社会的啓蒙活動に関する事項

2、広報委員会、本年度活動検討

3、ホームペ－ジの検討

4、その他

・ゴ－ルデンウィ－ク突入前日にも関わらず１１社参加。賛会員様とのノミニケ－ションが図

れ有意義な会となった。

記：中原

２０１７年　４月２８日

広報委員

反省会


